

PELITA

Kapolda Jambi Panen Cabai Bersama Danrem 042/Gapu di Tebo

solmi - JAMBI.PELITA.WEB.ID

Nov 4, 2022 - 16:25



foto: Humas Polda Jambi

JAMBI - Terjadinya inflasi yang tinggi di Jambi pada beberapa bulan belakangan ini menjadikan pemerintah bersama forkopimda Jambi terus memantau komponen utama pemicu inflasi di Jambi.

Salah satu pemicu inflasi tersebut adalah akibat tingginya harga komoditi cabai. Melihat hal tersebut TNI-Polri beserta pemangku kepentingan berusaha mencarikan solusinya.

Kapolda Jambi Irjen Rusdi Hartono mengatakan itu usai melakukan panen raya Cabe Bersama Kapolda Jambi dan Danrem 042/Gapu dengan Kelompok Tani Desa Karangdadi yang digelar di Kecamatan Rimbo Ilir Kabupaten Tebo, Jumat, (4/10)

Kegiatan panen raya tersebut disambut dengan bahagia oleh Kelompok Tani Desa Karangdadi. Pada kesempatan tersebut Kapolda Jambi Irjen Rudsi Hartono menyampaikan pesan kepada kelompok tani.

Dikatakan, dari menanam cabe yang dilakukan Kelompok Tani Desa Sidorejo, tanpa disadari bahwa warga Desa Sidorejo sudah menjadi pahlawan. Kegiatan seperti ini harus terus ditingkatkan guna menunjang perekonomian dan kesejahteraan warga.

"Seperti yang disampaikan Pak Danrem tadi bahwa Pak Presiden Joko Widodo memuji Provinsi Jambi bisa mengatasi inflasi dengan cepat. Hal ini harus menjadi motivasi kita untuk terus berbuat. Tidak hanya cabai, tapi juga komoditi lainnya seperti bawang merah, bawang putih, jagung, kedelai dan yang lainnya, " ujar kapolda.

Di akhir kegiatan dilaksanakan juga penyerahan bantuan sosial berupa pemberian bantuan berupa bibit cabe, pupuk NPK serta MULSA dari Danrem 042/Gapu dan Kapolda Jambi kepada Kelompok Tani dan warga yang membutuhkan.

Turut hadir pada kegiatan tersebut Karo Ops Kombes Fery Handoko Soenarso, Kasi Ops Kasrem 042/Gapu Jambi Kolonel Inf Slamet Suprijanto, Kasi Ter Kasrem Letkol Arm. Budi Wahyono, Kapolres Tebo AKBP Fitria Mega, Dandim 0416/Bute Letkol Inf. Evid Nirwan, Sekda Tebo Teguh Arhadi, Kajari Tebo Dinar Kripsiaji, dan Ketua Pengadilan Negeri Tebo Diah Astuti Miftafiatun.(UTI)